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O SALTO DAS MULHERES  

 Por 5 mil anos, as mulheres enfrentaram inúmeras restrições familiares e sociais. Foram privadas 

de experiências essenciais, excluídas dos espaços públicos e vistas como incapazes ou desinteressantes. 

Durante séculos, tiveram sua voz silenciada, seus direitos negados e suas escolhas limitadas. 

 A luta para romper essa opressão tem sido longa, árdua e contínua. Apesar dos avanços 

conquistados – como leis que promovem a igualdade de gênero –, os desafios ainda persistem: 

disparidade salarial, baixa representação feminina em cargos de liderança, violência, preconceito, 

machismo e a sobrecarga da jornada dupla, que combina carreira, maternidade e afazeres domésticos. 

 Diante desse cenário, cresce o movimento de mulheres que se unem para empoderar, inspirar e 

transformar. Há mais de uma década, tenho trabalhado nessa missão, organizando encontros, palestras 

e núcleos femininos para fomentar o protagonismo e o crescimento pessoal e profissional das mulheres. 

"O SALTO DAS MULHERES" nasce dessa jornada, traçando um paralelo entre o sapato de salto e as 

conquistas femininas. 

 Assim como o salto remete à elegância, confiança e empoderamento, nossas conquistas são 

marcadas por determinação, habilidade e superação. O salto confere altura e destaque – e, da mesma 

forma, cada avanço das mulheres eleva sua posição na sociedade, ampliando oportunidades e 

promovendo a equidade de gênero. 

 No entanto, usar um salto exige equilíbrio e esforço, assim como nossa trajetória rumo à 

autonomia e ao reconhecimento. O caminho ainda impõe desafios culturais, sociais e institucionais que 

precisam ser enfrentados com resiliência. 

 Vale lembrar que há muitos estilos e alturas de salto, assim como as conquistas femininas são 

diversas – do avanço profissional à transformação social e cultural. O importante não é o tamanho do 

salto, mas a firmeza do passo. 

 Num mundo em constante evolução, precisamos reconhecer e valorizar a força coletiva que 

redefine o espaço que ocupamos. O empoderamento feminino não é apenas uma jornada individual, 

mas um movimento que inspira e abre caminhos para todas. 

 Somos o resultado das nossas escolhas. E, por isso, precisamos nos desafiar a sermos 

protagonistas da nossa própria história. 

 Mesmo sabendo que a caminhada é feita de altos e baixos, juntas estamos construindo um 

futuro onde cada mulher pode abraçar sua autenticidade, enxergar seu potencial e transformar sua 

realidade. 

 Que nossa jornada seja de inspiração, desenvolvimento e coragem – um salto para um mundo 

mais justo, onde cada voz feminina seja ouvida e cada sonho tenha espaço para se tornar realidade. 
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